Marc Giraud facilement réélu président du Var

Hier matin à Toulon, les conseillers départementaux ont voté à l'unanimité, moins sept voix, pour l'ancien maire de Carqueiranne. Personne d'autre n'était candidat.

out relatif fût-il, c'était l'ultime suspense de ces élections départementales. Hier matin à Toulon, dans la grande salle des délibérations de la préfecture du Var. s'est tenu le fameux troisième tour du scrutin. Celui où les vingt-trois binômes élus dimanche dernier dans le Var devaient voter à bulletin secret pour désigner leur nouveau président. Eu égard aux résultats très largement en faveur des Républicains (44 élus sur 46), on savait déjà sa couleur politique. Restait à connaître son identité.

Sans grande surprise, Marc Giraud a été réélu par 39 voix pour ; contre seulement sept bulletins blancs ou nuls. Bref, une élection qui ne souffre aucune contestation. Alors que certains observateurs avaient un temps pronostiqué le risque de voir le fauteuil du président sortant vaciller, il n'en a rien été. Marc Giraud, déjà largement élu dans son canton de La Crau dimanche soir, rempile donc jusqu'en mars 2028, pour un deuxième mandat à la tête de la collectivité.

Pas de révolution en attendant son procès

Parmi ceux qui ne lui ont pas donné leurs voix, citons, sans trop risquer de se tromper, les deux élus du Rassemblement national, Sonia Lauvard et Christophe Chiocca. Le sénateur Michel Bonnus, qui avait fait part publiquement de ses soupçons quant à d'éventuelles tractations entre le RN et Marc Giraud, n'a probable-



Elu hier par ses pairs, Marc Giraud rempile pour un deuxième mandat à la tête du Département.

(Photo Valérie Le Parc)

ment pas non plus souhaité lui renouveler sa confiance.

Mais force est de constater que le Toulonnais n'est pas parvenu à entraîner d'autres femmes et hommes politiques derrière son coup de gueule retentissant du printemps (nos éditions précédentes). Et ce jeudi, aucune voix ne s'est élevée dans l'assemblée pour contester la légitimité de Marc Giraud. Lequel doit, tout de même, bientôt comparaître pour détournement

de fonds publics, en sa qualité cette fois d'ancien maire de Carqueiranne.

C'est finalement sous les yeux spectateurs d'Hubert Falco, le président de la Métropole toulonnaise, ou encore de François de Canson, futur vice-président de la Région, que sa seule candidature a été proposée. Tout en éloges, Jean-Louis Masson s'est chargé de l'argumentaire. Saluant un « bilan conséquent dans un contexte politi-

que et financier difficile » mais aussi « un homme d'expérience, fiable et déterminé », le maire de La Garde est même parvenu à tirer quelques larmes à Marc Giraud.

Quelques minutes plus tard, celuici pouvait récupérer son siège de « patron » du Var sous les applaudissements nourris de la salle. Et assurer que s'il « n'oublie rien, il sait aussi pardonner. »

MA. D. mdalaine@nicematin.fr

Les viceprésident(e)s

Ont été élus membres de la Commission permanente du conseil départemental du Var : 1er vice-président : Jean-Louis Masson, 2º vice-présidente : Nathalie Bicais, 3º vice-président : Louis Revnier, 4º vice-présidente: Laetitia Quilici. 5º vice-président : Didier Brémond. 6º vice-présidente : Andrée Samat. 7º vice-président : Yannick Chenevard, 8e vice-président: Manon Fortias, 9º viceprésident : Thierry Albertini. 10º vice-présidente : Patricia Arnould. 11e vice-président : Bruno Aycard. 12º vice-présidente: Christine Niccoletti. 13º vice-président : Dominique

La phrase

Ça n'a pas été facile. On ne m'a rien épargné. Mais malgré tout, je suis là. Aux sept personnes qui ont voté blanc, je voudrais dire que je resterai le président de toutes et de tous. Ne vous inquiétez surtout pas..."

Marc Giraud, président réélu au Département.